

Vila-real, UJI y sector cerámico buscan alianzas internacionales

En el 2024 impulsarán varios proyectos científicos y tecnológicos de desarrollo

La competitividad del sector cerámico provincial, una prioridad de la Cátedra

MEDITERRÁNEO



El alcalde, José Benlloch; el director de la Cátedra, Juan Carda; y el vicerrector de la UJI David Cabedo, entre otros, participaron en la presentación del balance.

X.ORTIZ
comarcas@epmediterraneo.com
VILA-REAL

Establecer alianzas en el ámbito internacional para impulsar proyectos formativos y de investigación vinculados con el desarrollo y la modernización del sector azulejero es uno de los objetivos para el 2024 que se ha marcado la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real, en la que están implicados activamente el Ayuntamiento, la Universitat Jaume I y la industrial provincial.

Así se ha dado a conocer coinci-

diendo con la presentación de la memoria del 2023, en la que se ha destacado la triple vía de acción en la que se ha fundamentado su actividad durante el último año: la formación, la divulgación y la transferencia científica, y la mentorización y consultoría.

El 2024 será el año de la creación de un repositorio en línea. De forma simplificada, podría describirse este proyecto como la puesta en marcha de una base de datos con información científica y técnica que será alimentada con la implicación de la Asociación Española de Técnicos Cerámicos (ATC) y

la asociación de voluntariado sénior de asesoramiento empresarial (Secot). El repositorio puede incluir desde trabajos científicos, hasta publicaciones, *software* o información para que pueda ser compartida y enriquecida.

INTERNACIONALIZACIÓN // Uno de los propósitos permanentes de la Cátedra es la transferencia de conocimiento, razón por la que en el 2024 tienen la intención de «participar activamente en la preparación de proyectos europeos», en el mismo marco de actuación que les llevará a colaborar con la Fun-

dación Universitat Jaume I-Empresa (tanto en proyectos de investigación europeos como nacionales e internacionales).

Otra de sus previsiones para el próximo año es organizar una nueva edición de la feria Destaca, para lograr que siga «consolidándose como un evento de referencia en la promoción científica y la divulgación». Y en ese mismo ámbito, mantendrán la colaboración con los centros educativos de Vila-real en la Semana de la Ciencia, durante la que les acercan a conceptos científicos y tecnológicos, para atraer su interés. ≡